

一色小だより

やさしく かしく たくましく



第704号

2023.4.20

葉山町立一色小学校長

高梨 小百合

新年度がスタートして、およそ3週間。学年の前の廊下や各教室の壁には、子どもたちと話し合った学年や学級の目標が貼られています。今の気持ちを忘れずに、素敵な学級、学年、そして学校を創造していてくれることを願っています。

～ようこそ 1年生 Part.2～

17日(月)から、1年生も給食を実施しています。当番が白衣に着替え、自分たちで配膳をします。この日のメニューは、葉山わかめごはん、牛乳、鶏肉の唐揚げ、けんちん汁でした。「給食はどうでしたか」と尋ねたところ、「わかめご飯が美味しかった」「唐揚げが好きだよ」と、教えてくれました。

主な行事予定 (5月)

- 2日(火) 遠足予備日
- 8日(月) 1年通常授業開始
職員会議(特別日課)
- 9日(火) 地域訪問(特別日課 M2 なし)
- 10日(水) 地域訪問(特別日課 M2 なし)
1・2・3年歯科検診
- 11日(木) 地域訪問(特別日課 M2 なし)
朝の集い(月行事)
- 12日(金) 地域訪問(特別日課 M2 なし)
5年宿泊体験学習説明会
- 15日(月) 地域訪問(特別日課 M2 なし)
- 16日(火) 尿検査(2次)
- 17日(水) 一斉下校訓練★
- 18日(木) 1年生をお祝いする会
- 19日(金) 委員会活動(特別日課)
- 22日(月) 職員会議(特別日課)
- 23日(火) 避難訓練
- 24日(水) 4・5・6年歯科検診
- 25日(木) 朝の集い(音楽)
- 26日(金) クラブ活動(特別日課 M2 なし)
- 30日(火) 3・5年水泳学習

※地域訪問では、通学路の安全確認と児童の家の場所の確認のみとなります。玄関チャイムを鳴らすことや訪問カードを投函することは、ありません。

スクールカウンセラー

来校日

月	春日井SC	関口SC
4	27日	24日
5	11日・25日	18日
6	5日・12日・26日	22日
7	6日・20日	13日
8		
9	7日・21日	14日
10	5日・19日	12日
11	9日・30日	16日
12	7日・14日	21日
1	18日	25日
2	1日・29日	22日
3	14日	15日

★一斉下校訓練について

この訓練は、緊急時を想定して、安全に家まで帰るための訓練です。そのため、自宅・学童まで歩いて帰ることを基本としています。ご協力くださるようお願いいたします。

先週から、学年・学級懇談会が行われています。今年度は、家庭科室・視聴覚室を会場として学年懇談会を、各教室で学級懇談会を行いました。多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。あいさつの中でも簡単にお伝えしておりますが、本年度の学校教育目標・経営方針をご紹介します。

1. 学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」

<育てたい子ども像>

- 違いを大切に、仲間とともに成長する子
- 自ら考え、行動する子
- ねばり強く、やりぬく子

2. 学校経営方針

通って良かった・通わせて良かった・勤めて良かった 学校を目指す

(1) 学校教育目標の実現に向け、全職員が学校経営に参画する学校

- ① 全職員で全校児童を育むという共通認識のもと、協働して教育活動にあたる。

(2) 確かな学力を育む学校

- ① 校内研究を推進し、教職員一人ひとりの指導力及び学校全体の指導力の向上に取り組む。
- ② 児童の基礎学力やさらなる学力向上のため、各自が、授業研究・授業改善に努め、その成果を実感できるようにする。
- ③ 小中一貫教育を意識した授業づくりに努める。

(3) 児童指導の充実を図る学校

- ① 教育相談コーディネーターを中心として、外部機関とも連携を図りながら、より充実した教育相談体制を目指す。
- ② 全教職員の協力のもと、支援体制を確立し、充実した支援教育を目指す。
- ③ 自然や人とのふれあいを通じた豊かな情操・人権感覚の育成に努める。
- ④ 児童の気持ちに共感的に寄り添い、「いじめ」のない学校を目指す。

(4) 家庭・地域とともにある学校

- ① 学級経営や授業、情報発信等を通して信頼の獲得に努め、信頼を通じた相談しやすい教師・学校を目指す。
- ② 地域教育力・地域教育資源の積極的な活用に努める。
- ③ 学校安全に関して、保護者・地域住民との協力支援体制の構築に努める。
- ④ コミュニティ・スクール化にあたり、学校運営協議会の円滑な運営を目指す。

*は、今年度の重点項目。

<お知らせとお願い>

○学校への連絡について

遅刻・欠席の連絡については、感染症対策としてこれまで電話での連絡を基本としていましたが、連絡帳での連絡も可能といたします。

○安全のために

・「わたしたちのきまり」にも記載しておりますが、「学校に関係のないものは持ってこない」としています。アクセサリーもその中に含まれます。体育や休み時間等での怪我（状況によっては、引っかかるなどして耳が切れてしまう等）を防ぐため、ピアスも学校にしてこないようご協力をお願いします。また、4月18日付けで配布した「体育着についてのお願い」もご確認ください。

・自動車門は、施錠していませんが、防犯上の観点から、午前8時半以降は閉めることを基本とし、門の下部に着いている留め具とかんぬきをかけるようにしています。ご来校の際は、入校時・退校時の門の開閉にご協力ください。